

## Gemeindestatistik

Verbandsgemeinde Kaisersesch  
Ortsgemeinde Urmersbach  
AGS-Schlüssel: 13502084

Stichtag: 30.04.2010

Hauptwohnung gesamt: 442  
Anzahl der bewohnten Straßen: 12  
Anzahl der bewohnten Adressen: 174

Nebenwohnung gesamt: 27

Einwohner gesamt: 469

Einwohnerbestand (HAW+NEW)	männlich <sup>1</sup>	in Prozent	weiblich <sup>1</sup>	in Prozent	gesamt	in Prozent
Einwohner mit Hauptwohnung	212	47,964	230	52,036	442	100
davon Ausländer	2	40	3	60	5	1,131
gemeldete Nebenwohnungen	11	40,741	16	59,259	27	100
davon Ausländer	0	0	0	0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>223</b>	<b>47,548</b>	<b>246</b>	<b>52,452</b>	<b>469</b>	<b>100</b>

Altersgruppen (nur HAW)	männlich <sup>1</sup>	in Prozent	weiblich <sup>1</sup>	in Prozent	gesamt	in Prozent
bis 9 Jahre	14	3,167	15	3,394	29	6,561
10-19 Jahre	31	7,014	29	6,561	60	13,575
20-29 Jahre	25	5,656	21	4,751	46	10,407
30-39 Jahre	18	4,072	27	6,109	45	10,181
40-49 Jahre	36	8,145	31	7,014	67	15,158
50-59 Jahre	36	8,145	40	9,05	76	17,195
60-69 Jahre	28	6,335	27	6,109	55	12,443
70-79 Jahre	19	4,299	24	5,43	43	9,729
80-89 Jahre	5	1,131	16	3,62	21	4,751
90-99 Jahre	0	0	0	0	0	0
ab 100 Jahre	0	0	0	0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>212</b>	<b>47,964</b>	<b>230</b>	<b>52,036</b>	<b>442</b>	<b>100</b>

<b>Altersgruppen bis 20 Jahre (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
unter 3 Jahren	1	0,226	5	1,131	6	1,357
3-5 Jahre	3	0,679	4	0,905	7	1,584
6-15 Jahre	28	6,335	20	4,525	48	10,86
16-17 Jahre	5	1,131	7	1,584	12	2,715
18-20 Jahre	10	2,262	11	2,489	21	4,751
<b>gesamt</b>	<b>47</b>	<b>10,633</b>	<b>47</b>	<b>10,633</b>	<b>94</b>	<b>21,267</b>

<b>einzuschulende Kinder (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
2011 (geb.: 01.09.2004 bis 31.08.2005)	1	0,226	2	0,452	3	0,679
2012 (geb.: 01.09.2005 bis 31.08.2006)	0	0	1	0,226	1	0,226
2013 (geb.: 01.09.2006 bis 31.08.2007)	0	0	1	0,226	1	0,226
2014 (geb.: 01.09.2007 bis 31.08.2008)	0	0	4	0,905	4	0,905
2015 (geb.: 01.09.2008 bis 31.08.2009)	0	0	0	0	0	0
2016 (geb.: 01.09.2009 bis 31.08.2010)	1	0,226	1	0,226	2	0,452
<b>gesamt</b>	<b>2</b>	<b>0,452</b>	<b>9</b>	<b>2,036</b>	<b>11</b>	<b>2,489</b>

<b>Religionszugehörigkeit (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
evangelisch	17	3,846	11	2,489	28	6,335
römisch-katholisch	164	37,104	188	42,534	352	79,638
altkatholisch	0	0	0	0	0	0
israelitisch	0	0	0	0	0	0
ohne Angabe	4	0,905	6	1,357	10	2,262
freireligiöse Landesgemeinde Pfalz	0	0	0	0	0	0
freireligiöse Gemeinde Mainz	0	0	0	0	0	0
sonstige öffentl.-rechtl. Rel.-Gem.	2	0,452	1	0,226	3	0,679
keine bzw. keine öffentl.-rechtl. Rel.-Gem.	25	5,656	24	5,43	49	11,086
freie Religionsgemeinschaft Alzey	0	0	0	0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>212</b>	<b>47,964</b>	<b>230</b>	<b>52,036</b>	<b>442</b>	<b>100</b>

<b>Familienstände (nur HAW)</b>	<b>männlich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>weiblich<sup>1</sup></b>	<b>in Prozent</b>	<b>gesamt</b>	<b>in Prozent</b>
ledig	88	19,91	0	0	88	19,91
verheiratet	112	25,339	0	0	112	25,339
verwitwert	3	0,679	70	15,837	73	16,516
geschieden	7	1,584	111	25,113	118	26,697
getrennt lebend	2	0,452	39	8,824	41	9,276
verheiratet - Ehegatte im Ausland lebend	0	0	8	1,81	8	1,81
nicht bekannt	0	0	1	0,226	1	0,226
verheiratet - Eheg. n. uneingeschr. Steuerpfl.	0	0	1	0,226	1	0,226
verheiratet - Ehegatte vermisst	0	0	0	0	0	0
in eingetragener Lebenspartnerschaft	0	0	0	0	0	0
aufgehobene Lebenspartnerschaft	0	0	0	0	0	0
durch Tod aufgelöste Lebenspartnerschaft	0	0	0	0	0	0
Ehe aufgehoben		0		0	0	0
durch Todeserklärung aufgelöste Lebenspartnerschaft		0		0	0	0
<b>gesamt</b>	<b>212</b>	<b>47,964</b>	<b>230</b>	<b>52,036</b>	<b>442</b>	<b>100</b>

Die Daten wurden am 01.05.2010 aus dem zentralen Integrationssystem EWOISneu ermittelt und basieren auf dem von der zuständigen Meldebehörde gepflegten Datenbestand. Alle Angaben ohne Gewähr, Irrtümer und Fehler vorbehalten.

<sup>1</sup> Aus datenschutzrechtlichen Gründen werden Fälle mit den Geschlechtsausprägungen „divers“ sowie „X/ohne Angabe“ dem weiblichen Geschlecht hinzugerechnet.